

教育目標 豊かな人間性と、自ら学ぶ意欲をもつ、心身ともに健康な子どもを育成する。
○よく学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

一人一人が輝き、笑顔と元気が溢れる中央小学校

第1学期也大詰め。深まる秋と共に第2学期へ。

コロナ感染症予防対策で、いろいろ配慮することがありますが。そのような中でも、中央小の子どもたちは毎日の学校生活を元気に送ることができています。これも、保護者及び御家族の皆様、そして地域の方々のお陰です。いつも、子どもたちを見守っていただき、本当にありがとうございます。

さて、第1学期の教育活動也大詰めを迎え、子どもたちは学習や生活のまとめに取り組んでいるところです。9日（金）の第1学期終業式に向けて、私たち教職員も子どもたちとともにしっかりと反省を行い、第2学期の教育活動を一層充実させていく覚悟です。

いろいろな行事が計画されている中で、最初の大きな行事は、今月16日（土）に開催する運動会です。プリントで配布してありますが、入場制限や検温の依頼等今までの運動会とは少し違った運動会になりますが、子どもたちと教職員が一丸となって取り組んで、素晴らしい運動会になるよう頑張ってお参りますので、子どもたちの心身両面での御配慮、準備物等での御協力など、よろしくお願いいたします。

保護者・御家族、地域の皆様方には、本校の子どもたちの健やかな成長と、教育活動の円滑な運営について、引き続き御理解と御協力をいただければ幸いです。

楽しかった 「なかよしウォークラリー」

9月3日（木）に町民広場で「なかよしウォークラリー」を実施しました。当日は好天に恵まれ、子どもたちは「なかよし班」で仲良く協力してチェックポイントをまわっていました。5、6年生が低学年の子の手を引いて歩いている姿を見ることのできるこの活動が、私は大好きです。この活動でも、お忙しいところボランティアの皆様にご協力をいただき、子どもたちは安全に楽しく活動できました。ありがとうございました。



☆楽しかった遠足3年生《9月11日（金）》

3年生の子どもたちが、「ツインリンクもてぎ」へ遠足に行ってきました。まず、ハローウッズの森で散策を楽しみ、その後クラフト作りで「ルームプレート」を作りました。お弁当は、サーキットコースが見えるスタンドで食べました。さらに、硬いタイヤと柔らかいタイヤの違いを感じるために簡易の車に乗る体験を行いました。子どもたちは、みんなとても楽しかったようです。



☆楽しかった遠足1～2年生《9月18日（金）》

1、2年生の子どもたちが、「なかがわ水遊園」へ遠足に行ってきました。最初に見学班と繭玉キーホルダーづくりの班に分かれて、それぞれの活動を行いました。その後交代してどちらの活動も体験した後外に出て、班ごとにお弁当を食べて遊びました。みんなとても楽しかったようです。



☆楽しかった校外学習・遠足4年生《9月29日（火）》

4年生の子どもたちが、那須方面へ遠足に行ってきました。最初に「なす高原自然の家」に行ってハイキングを楽しみました。その後施設の食堂で昼食をとり、お菓子の城那須ハートランドでほんの少しだけお土産を買って帰ってきました。少し疲れたようでしたが、みんなとても楽しかったようです。



【学校給食費口座振替日のお知らせ】10月分の口座振替日は、10月12日（月）です